



Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

Comenzamos noviembre...

Día 1º, Solemnidad de Todos los Santos. Día espléndido, radiante de sol. Día de mucha afluencia a nuestros templos, ya se empieza a recordar a los muertos y hay que rezar por ellos. El Cementerio está lleno de gente y circular por él se hace difícil. La tarde invitaba al paseo y dónde mejor que el campo santo.

El día 2, Conmemoración de los Fieles Difuntos, fue todo lo contrario, lluvia y viento, tanto que hubo que suspender la Misa concelebrada en el Cementerio que estaba prevista este año a las cinco de la tarde. Otro año será.

Veinticinco años

El grupo de mujeres del Carmen celebraron el día cinco sus Bodas de Plata.

Todo comenzó como una iniciativa de la Acción Católica de aquellos años que las mujeres promovieron con gran fruto. Se trataba de dar información religiosa y humana a las señoras de aquel barrio, algo alejado del centro. Y prendió tan bien que aún perdura y han llegado a esta fecha tan significativa.

Carmen Calero Bolaños leyó una documentada memoria de todo este tiempo transcurrido, con rigor y poesía.

Alicia Rodríguez, una de las fundadoras, tuvo un emocionado recuerdo para tres militantes que

dejaron jirones de sus vidas en este empeño y que ya han pasado a la Casa del Padre: Juanita Sánchez-Gil, Pepita López-Peláez y, la más reciente, Nati Royo. Entre los asistentes se encontraban familiares de estas tan queridas amigas desaparecidas, y un hija de Juanita y otra de Nati leyeron unas cuartillas muy emocionantes y emocionadas de las vidas de sus respectivas madres. Sor Beatriz, hermana de Pepita, envió una preciosa carta, ya que no pudo asistir como era su deseo. También se recordó a una de las primeras alumnas, Consuelo, también fallecida, y una de sus hijas tuvo unas palabras de recuerdo para su madre.

Carmen Moreno, otra de las fundadoras, dio lectura al acta fundacional.

Finalizó el acto con una celebración de la Palabra en la que intervino el párroco de la Asunción D. Jesús Palop.

Semana de estudio

Para dar cumplimiento a uno de los puntos acordados en el último Consejo Parroquial de Pastoral, la semana del 10 al 15, este Consejo se ha reunido en sesión de estudio a la que han asistido gran parte de los Consejeros.

Se trataron los siguientes temas:

- La adhesión eclesial. Seguir a Jesucristo en esta Iglesia.

- Origen y naturaleza de la Iglesia. ¿De dónde viene? ¿Qué es?

- La misión de la Iglesia. ¿Para qué existe?

- La Iglesia Comunidad de Ministerios. ¿Cómo se estructura?

- La Acción Pastoral.

¿Con qué medios cuenta?

Dios mediante, en el primer trimestre del próxi-

mo año se continuará esta formación tan necesaria.

Después de cada tema se suscitaban unos diálogos muy interesantes y muy participados por todos los asistentes.

Colectas

La correspondiente al pasado Día del DOMUND, celebrado el 19 de octubre, se recaudó la cantidad de ochocientas ochenta y seis pesetas (808.706.-).

En la parroquia y capillas: 314.083.-

En el C. P. La Candelaria: 69.623.-

En el Colegio San José: 425.000.-

Ha bajado un poco con relación al año anterior.

El día 16 de noviembre, que celebramos en toda España el Día de la Iglesia Diocesana, nuestra parroquia llegó a la cantidad total de doscientas veinte mil pesetas (220.000.-).

Con esta colecta se pretende llegar al canon que cada parroquia tiene asignado. En la nuestra se eleva a la cantidad de cuatrocientas veintiocho mil ochocientas cuarenta pesetas (428.840.-).

La diferencia de doscientas ochenta mil ochocientas cuarenta pesetas tendrá que hacerla efectiva nuestra parroquia de otros fondos.

Relevo

La responsable de la Comisión de Liturgia, Toñi Noblejas, presentó su dimisión de su cargo por motivos particulares hace unos días a los párrocos. Estos la aceptaron y le pidieron que siguiera trabajando, ya que un «valor» que tanto ha trabajado en los años pasados en esta parcela no se podía perder. Prometió hacerlo y se espera que aún ayude mucho a su parroquia en este terreno.

Oída la Comisión Permanente del Consejo Parroquial de Pastoral, la nueva responsable de Liturgia

